

Sandrine Pineau

De: receipt@autrygroup.com
Envoyé: vendredi 26 décembre 2025 16:56
À: Sandrine Pineau
Objet: Your receipt #2222

VIGILANCE : Ce message provient de l'extérieur et présente un risque, restez vigilant avant de cliquer sur un lien non vérifié et/ou d'ouvrir une pièce jointe non attendue.



NET

Paris St Honoré
334, Rue Saint Honoré
Paris

Magasin: FS02
Facture: 2222
26 déc. 25 16:54
Caissier: honoré
Vendeur: CASCUV

Client:
1286
Julien Pineau

Taper	Article	Euro	Quant	Total
Vente	A1UNAULMGG04 41 GG04	215.00€	1	215.00€

AUTRY ADULT SHOES

1 articles vendus

TOTAL: 215.00€

Mode de paiement	Montant
Credit Card -	215.00Ft
513778*****4686	
Auth: vrYa001766764513004	



VENTE

No de transaction: RZHHNMD3TNVZ7TF6

Remplacement
Chaussures
clients
problème
Machine à
laver

Date: 26-12-2025 16:55:13
Reference: RZHHNMD3TNVZ7TF6
Montant: 215
Carte n°: 513778*****4686
Type de Carte:
Autorisation: vrYa001766764513004
HCP: ADYEN_NEXO
Aplication A0000000421010

IVA %	BASE	TAXE
20%	179.17€	35.83€

Signature electronique:

POLITIQUE D'ECHANGE:

Ayant pour priorité la satisfaction du client, nous pourrions échanger les produits que s'ils sont dans leur emballage d'origine et qu'après nous être assurés qu'ils n'ont pas été portés, endommagés ou utilisés et uniquement en présence du reçu prouvant l'achat au sein du point de vente d'origine, de ou des produits à échanger. Vous pouvez procéder à l'échange des articles par un ou plusieurs produits pour un coût égal ou supérieur à celui de l'article retourné au plus tard 30 jours après la date d'achat.

Les remboursements ne sont pas acceptés.

EXCHANGE POLICY:

As customer satisfaction is our priority, products may only be exchanged at the same store where the original purchase was made. Exchanges will be accepted only if the items are in their original packaging, have not been worn, damaged, or used, and only upon presentation of the receipt proving the purchase at that specific store. You may exchange the item(s) for one or more products of equal or higher value, no later than 30 days from the date of purchase.

Refunds are not accepted.